
Lossocios del
Grupo respaldan un
presupuesto récord
de 15,4 mittones
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Una cita etave en e[ Grupo Covadonga

La asamblea avata poramplia mayoría unas
cuentas <realistas y contenidas> y [a subida
de las cuotas: <Elfuturo es prometedor>
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tentes afimando que seconvocará.
una asamblea extraordinaria pró-
ximamente. La razón, laaproba,
ción de lafinanciación de la obra de
reforma de lapiscina de 25 mehos,
que asimismo conlleva una trans-
formación de los accesos a la sede
de Las Mestas. Mirandareivindicó
que en el Grupo <cadavez haymás
deportes, más federados, más cur-
sillistas y más premios>. En el en-
cuenEodeayer, asu vez, se trató Ia
elección de Pablo Ordóñez como
miembro de la comi,sión electoral
tras la dimisión del anteriorpresi-
dente. Eduardo Marcos Ga¡cía será
elsuplente.

ras propuestas delos socios

Fueronvarios los socios que toma-
ronla palabra. Mariano de la Puen-
te aludió al sistema de reconoci-
miento facial del que dispone el
crupo Covadonga y abogó por 1a

<prudencia>> y el <<sentido común)>
tras la sanción quelaAgencia Espa-
frola de Protección de Datos impu-
so a CIub Atlético Osasuna. Tam-
bién solicitó de la Puente que se
cumplan los <<estándares de segu-
ridad> en lapiscinade z5 metros
Mientras, Lourdes Alvarez instó a
arreglar el rocódromo y propuso
impulsar asambleas telemáticas
para aumentarla participación. <ta
de hoy (por ayer) es muypequeña,
no lo veo de rigoo, sostuvo.Víctor
Manuel Díaz agradeció la <buena
labor> de la directivayplanteóla
celebración detomeos defútbol en
lasededeMareo.

<(Seguiremos trabajando con
energía y pasión; tenemos que
avanzar juntos>, aseveró Joaquin
Miranda en unaasamblea que ape-
nas rebasó las dos horasy que, en
un principio, debería haber tenido
lugar el28 de abril. El apagón na-
cional obligó al club a aplazarla r

<Muy contento> se mostró ayer
Joaquín Miranda, presidente del
Real Grupo de Cultura Covadonga,
tras la conclusión de su segunda
asambléa al frente de la entidad.
Unacita celebradaen elrecinto fe-
rial Luis Adaro y saldada con la
aprobación, por amplia mayoría,
tanto delamemoria de actividades
ylascuentas de 2024como delpre-
supuesto de este año, queasciende
a una cifra récord de 15,4millones
de euros y que incluye una leve su-
bidade las cuotas. Elprimer apaÍa-
do recibió un respaldo del 90,8 o/o.

El segundo, de un 88,4 o/o. <<EI2o21+

fue eI inicio de un camino ilusio-
nante, estamos construyendo una
nuevaetapaque abrelapuerta a un
fu turo prometedor>, subrayo Mi-
randa.

fu e precisamente el mandatado
grupista el encargado de abrir la
asamblea, a laque acudieron zz5
socios yque contócon interpreta-
ciónde lenguaje de signos merced
al acuerdo con la FundaciónVinjoy.
SeñalóJoaquÍnMiranda que de los
83 compromisos adquiridos desde
su llegada a lapresidencia -centra-
dos en la mejora de la gestión ad-
ministrativa, la renovación de es-
pacios yla maximización de los re-
cursos económicos-, se han cum-
plido casi elir o/o. HablóMiranda
del <récord de inscripciones en los
campus de verano y en el bono fit-
ness>, asícomo los logros deporti-
vos del Grupoel pasado año, antes
de repasaractuaciones a acometer
en las sedes. También destacó el
(<emocionante regreso del pira-
giiúsmo al Puerto Deportivo>, conel
debe aúñ de lograr los permisos
pendientes pararemarenverano.

Ttas la aprobación de la mesa
moderadóra, compuesta por Jesús
Blanco, José Luis Alonso y Eva Ga-
rrido, la tesorera del Grupo Cova-
donga, BegoñaFemiández, dio pa-
so a unvídeo e:iplicativo sobre Ia
memoriade actividadesylas cuen-

tas de 2021$ Femándezensalzó el
<elevado nivel de control>> en ese
aspecto. Elbalance arrojó un supe' Potlaizqulerda, IviánPitlal(tapado), ctistinaLifiero,ManuelGatda,Taslo delReguero (tapa¡to), ped¡oCa-
rávlt de 22.1+t+2,76 euros con un nitlo,MiguelRon,Alftedo Femández Santos,JoaqulnMinn<ta, legoñaFemiándó2,¡esÉ"itatinez,fbna
99,81+o/odeejecución.Lascuotas iVIartín,fuanPablodeCastro,NuriaPtrlgarrCarlosManjarínyAnaüllanueva,duranteÉasamblea,enelpa-
sociales supusieron un 71,38 o/o de Iacio deCongrcsosdehecintoferial
losingresosyel 57,ó8 o/odelos gas-
tos, algo más de ocho millones, se
dedicaroñ al pefsonal Porotrolado,
el patrimonio neto alcanza casi los
z6 millones, mientrasquela deuda
superaporpoco los 1;lmillones. Ia
mayoría conesponde ai crédito hi-
potecario de la finca de Iá Torrien-
te. Esteptmto delorden del día salió
adelante con r88 votos a favor, t 6
en conEa y tres abstenciones,

El programa de actividades , la
cuantiade las cuotas socialesy el
presupuesto de ingfesos y gastos
paraeste 2o25 conformaba el si-
guiente apartado a abordar. La di-
rectivaencabezadaporJoaquÍnMi-
randa proyectó un presupuesto de
15.431,056,15 euros. <Es realista,
contenidoyorientado aofrecer ser-

<<Elzoz|fueel inicio
deuncamino
ilusionante>>, afirma
el presidente,
]oaquínMiranda

vicios de lamayorcalidad>, remar-
có Miranda. Respecto a los gastos,
sube, por ejemplo, un 7,58 o/o e]Ie-
lativoalpersonal-eneste qentido,
el Grupo firmóhaceunos meses su
tercer convenio colectivo-'y un
36,5rolo eldestinado areparacióny
conservación. Lascuentas de 2025,
que contemplan un ingreso de 11

millones por las cuotas ordinarias,
salieroh también adelante con 184
votos a favor, 21 en contra y tres
abstenciones. l¡s socios, por tanto,
dieron elvistobueno a la actuaiiza-
ciónde cuotas, queCrecen ligera-
mente. Concreta¡nente, 59 cénti-
mos para los hilos menores de 18
años; r,t3 euros de media para la
cuota de matrimonio con dos hijos
menores de 18 años (lamayorita-
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Sociosdel Gn-rpo Covadonga, en rma de las votaciones

ria); yz,zzeurospan sociosindiü- dos suplentes, funciones que reca-
dualesmayoresderSaños.<<Esuna yerort, dado elapoyo social, enla-
subidamínimaynecesaria),justi- vieÍ González y Rubén Guirado y
ficóBegoñaFemandez, tesorerade Alfredo Zomoza y Celia Gareía,
un club qug ha dado de alta a z6o respectivamente.AdemáS,Alberto
nuevos socios siguiendo el orden Sánchez fue reelegido como De-
delalistadeespera. fensordelsocio. 

-

Ei siguiente punto de la asam- JoaquÍnfliÍranda;que ensalzóla
blea consistía en ladesignación de <gestión rlgurosayeficiente> delá
dos socios censores de cuentas y directiva, se despidió de los asis-


